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No dia vinte e cinco de Fe vere iro de mil novecentos e setenta e cinco, 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sola das Reurrí.ôe s da 

Câmara Municipal, retmiu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma Câ. 
mara Hunicipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo 

e com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Albürto da Silva JerónilIll1 e do s 

Vogais Sr-s , Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Joaquim Antóni o Calheiros da SilV8.?:. 

ra, João Evangelista Vieira. Sarabando e Dr. I1Ianuel da Costa e Melo. - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pe nsa de le it ~rra a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - 

:&t seguida foi de1 ibe rado considerar devidamente justificadaa as f~ 

t as dadas pelo s Vogais Sr-s , Alberto Gomes de Andrade e Alfredo do Sameiro Parei 

r a. Bacelar Alves, sendo dado início aos trabalhos. - - - - - - - - - 

~o_c~~~~_~bF~s Eart~?ular~~ - roi presente o processo de obras 

112. 4l2/7ü, em que Carlos Saz-r-aaoLa Vinagre apresenta exposição referente à pOR 

sibilidade de construção de um novo prédio ou de reconstrução do que possui na 

Rua d e João Afonso, nQ. 7, desta ci da de , sendo deliberado, por unanimidade, au 

torizar a r efe rid,:L reconstrução, nos termos da informação do C-ab i re t3 de Urba

nização, de 20 de Janeiro findo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Prédios em ruín~s - Foram presentos e aprovados para efeitos do dis
_ ._ ... _.-. ..,... ... • • _ _ . ,....•• • -'--0&~ 

posto na alínea c) do artigo 4Q, do Decreto-Lei nQ. ~5/74, os autos G~S vis

torias efectuadas aos pródios situados na Rua Direita, em Requeixo. e na Rua do 

Vento, nQ. 28, em Aveiro, pertencentes, respectivamente, a Ermelinda Ribeiro dc:' 

Campos e a ~.~riB. Carolina l\'iarlins Arroja. - - - - - - - - -- - - - - - - - - -

Er.C?F.r0 6a~_o_~r C?--_z.? s - A Comissão deliberou, por unanimidade, conce

der as seguintes prorrogações para realização dG obras, solicitadas nos termos 

do n~. 3Q. do artQ. SQ. do Decreto-Lei nQ. 445/7lh de 12 de Setembro: 60 dias, 

requerida por t2ria Emília 1~rques da Silva, para o fogo do rés-do-chão do pr~ 

dio sito na Rua de Aires Barbosa, nQ. 22, em Aveiro; e 120 dias, requerida por 

Delrninda Soare s dos santos, para. o seu prédio situado na Pa tela. 

Também foi pre sente um requerimento em que Peguerto Garcia requer a 

prorrogação do prazo para proceder à r eparação do prédio que possui na Rua do 

Co ns , Luis de ~;llgal hãe s , nQ. 87, desta cidade, conforme notificação que lhe foi 

feita em 20 de DGzembro último. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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De acordo com a informação dos Serviços de Urbanização e Obras, a C2.. 

missão deliberou, por unanimidade , conceder a referida prorrogação, por 90 dias. 

Fei_~.§1,_.~-l~9_,?-_ .:-.~ixaxão ..9-~__sar~.~.z e s 'ª.~ P.!'~'2.p~~~aa. - Foi pre sente 

uma carta do lIBstúdio Rufe", a comun i c ar que lhes tinha passado despercebida 

a data d~ CO!}curso para a publicidade em cartazes na Feira de }Iax'ço, e a pro

por a importância de l O 000$00 para a concessão da mesma publicidade. - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, aceitar a proposta apresent~ 

da e conferir poderes ao Sr. Presidente para outorgar no respectivo contrato, 

em nome do Município. - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - .. 

~~EE_ ,~_Ba.r2? - Apreciado o pedido do Spor t Clube Beira-Har para 

efectuar festivais no recinto da Feira de l'Iarço, com entradas ao preço de 5$00, 

nos di a s 6, 13 e 20 de Abril, das 13 às 19 horas, a Comissão deliberou, por 

unanimidade, manter os dias fixados em reunião de 4. de Fevereiro e satisfazer 

as restantes pretensões da colectividade em causa. - - - - - - - - - - - - - 

Efl.I.'l.~l~_s_ ,~.j_,ª!d~.D.~ - O Vogal Sr. João Sarabanda referiu-se ao parque 

infantil existente no Parque Infante D. Pedro, o qual já não compor t a , em ceE. 

tos dias, as crianças que o demandam, sugerindo que se concretizasse, sam demo 

ra, a proposta que fez em reunião de 21 de t ~aio do ano findo, no sentido de se 

implantar um parque i nf'arrt i L no Jardim D. Afonso V. - - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Sr. Vice-Presidente, foi deliberado, por unanimidade, 

oficiar ao Lyons Club de A~:O' a solicitar a concretização urgente da oferta 
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